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芝加哥市讲法 
（李洪志，2005 年 6 月 26 日） 

 

  大家好！（弟子：师父好！）大家辛苦了！ 

  最近一个时期每次法会我基本上都是到场的。大家知道，正法总会有形

势的变化。比如说当前在救度众生中，要解决人在思想里对中共的认识问

题，因此大家都在做“九评”这些事情。此时过多的讲其他的内容可能会冲

淡大家现在做的事，所以我就不想多讲。我来芝加哥之后，我就一直在考虑

来不来会场。（笑）后来想一想，还是来吧，因为最近每一次法会总是有一

些新走出来的学员和中国大陆出来的学员。当然啦，学员也想见师父，还是

和大家见一见吧。（热烈鼓掌） 

  顺便跟大家讲一件事情啊。大家知道，做为正法时期的大法修炼人，承

担的历史的使命，这个重担真的是很大。你们面对的不是单单的个人修炼，

也不只是要度几个人的问题。全人类都摆在你们面前，特别是中国人。当然

啦，以后的形势会转变，做起来也不会这么困难。但是在目前的情况下，对

中国人的救度就非常的困难，难度非常大，所以大家想出了各种各样的办

法，对邪恶的人起到了震慑的作用，对讲清真象救度众生起到了很好的效

果。这些大家做的都很好，但是有的时候也会操之过急。 

  可能最近大家听说对中共审判这件事情要缓下来。其实我有一个想法，

我早就跟你们讲过，做为大法弟子来讲，做为一个修炼的人来讲，我说修炼

人是没有敌人的，你们只有救人的份儿，没有用人的手段、用人的理去惩治

人和判决人的份儿。这是个根本的问题呀。 

  但是呢，为了制止那些邪恶、那些个已经不能被救度了的人、那些个中

共的死党，大家组织一些活动、做一些事情是必要的。但是有一些事情是应

该常人做的，特别是社会上有许多人在搞民运哪、搞各种党派呀，他们对政

治上有诉求，他们想要求得一个什么样的中国的政体形式。他们怎么搞，这

个都是人的事，但是做为对中共的邪恶本质的揭露，他们确实起到了很大的

作用，在这一方面大法弟子办的媒体是属于社会媒体，可以充份的给予报

道，支持他们为揭露中共邪恶所做的。这对于中国人认识中共恶党的邪恶的

本质，对于挽救中国人会起到一定的作用，这是没有问题的。但是呢，如果

我们直接象常人一样去做、或者我们直接以大法弟子的身份来做这件事情就
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不太合适。可是你们想出的这个办法、搞出这种形式呢，师父也是给你们肯

定的，没有错。 

  人类的将来，对那些个极坏的人要進行审判、進行处理之外，人类是要

有正确的法律裁决方式，可以这样去做。大法弟子也可以帮助常人协调他们

做的一些人类正确的事情，这是没有问题的，从这其中也可以起到揭露、制

止邪恶的作用，但是要对应该救度的人审判那是不行的。大家想一想，在座

的有很多学大法之前也都是被恶党欺骗当过党员的，你们真的要去审判那些

被邪恶欺骗了的党员吗？你们要知道他们当初也是被中共恶党欺骗过的，那

都是你们要救度的众生。这点一定要分清楚。只有个别的，那些非常不好的

坏人，才能对其这样做。当然我刚才讲了，这件事情没有错，起到了震慑邪

恶的作用，将来人类也一定不会放过那些邪恶的人，但是不要操之过急。你

们真的是要自己去做这件事情，那还是不行。我刚才讲的问题，大家听清楚

了没有？（鼓掌） 

  就是说大家用法律手段制止邪恶的迫害没有做错，但是做法上和对这件

事情的认识上要清醒。这件事情我刚才讲了，就是这样去认识。大家想出各

种各样解体邪恶的办法都是很好的，揭露迫害又能够救度众生，这就会使更

多的人脱离邪恶、使邪恶在迫害中解体。现代的中国人从中共当政的这几十

年当中，已经被它全都洗了脑了。中国大陆人讲话的用词、思维的方式、对

客观事物的认识方式，都是中共灌输的那一套。当中国大陆人来到西方社会

里一段时间后，才会明白自己被中共搞成了什么样。大家现在都已经明白

了，都知道了中国人的可悲，回想起来中共真是太邪恶了。现在还有许多大

陆的中国人，他们根本就认识不到这些，看不到这一切，他们已经习惯这一

切了。他们从小长到大，就是这样成长起来的，他们觉的人类正常社会的现

实就是这样，人间的道理可能也就是这样的。那么中共恶党说什么，他们基

本上是不动脑筋的，它说好就是好，它说坏就是坏，它说法轮功不好那你法

轮功可能就是那样，你跟他讲真象他也不听。这种情况叫我们怎么办？大法

弟子承担着救度他们的使命。那么我们就把这个邪恶的党流氓揭露出来，从

历史到现在，叫世人看一看它到底是个什么东西、你还相信不相信它。实践

中当人们知道这些之后，反过来我们再去告诉他真象的时候他就什么都清楚

了，也愿意听了。这就是当前“九评”所起的作用。 

  从退党的情况与当前中国大陆形势的转变看，大家都看到了你们当前做

出的这一切使世间的状态起到了很大的变化。别看邪恶有多大的势力，当初

人类社会的这两大敌对势力中恶党阵营多强大呀，西方社会对它根本就是束
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手无策。可是神叫它解体，一时之间就解体。不需要它了，就叫其不存在

了。 

  大法弟子的主体在中国社会里修炼，在中国社会里锤炼，那么在中国社

会里的这个政治形势、中共恶党的存在，它能是偶然的吗？整个恶党的所谓

社会主义阵营都解体了，它为什么不解体？那不就是旧势力给大法弟子准备

的吗？所以这一切都不是偶然的。我们虽然反对旧势力，我们不承认这场迫

害，我们也不承认它强加给我们的这些东西，但是这些事情它毕竟在起着破

坏作用。我们在否定这些事情的时候走正我们自己的路，同时在千方百计的

想办法救度众生、救度世人、救度中国人。 

  当今的世人有许多都是不简单的，特别是中国人。我早就说过，中国人

里边，有许多是世界各个民族、各个时期的王转生到中国去了。当然还不止

是王啊，几乎那个王朝都转生到中国去了。当然人他不只是在人类社会有他

的过去，还有人生命的根本来源，都是不简单的，所以大法弟子要度的一定

不是一般的生命。 

  过去的修炼人说救度众生，其实谁救度众生了？除了释迦牟尼、耶稣这

样的正觉大觉者，谁救度了众生？谁也没救度众生。释迦牟尼与耶稣救度的

众生其实也是安排给他们的，也是在历史上为大法奠定文化，同时呢，也在

看神在这条路上会碰到、遇到哪些问题，也都要展现在历史上给今天的人

看。当然它们也要给我看。不过就是这样。他们当时所面对的是早期的纯人

类，是早期的人体结构；而你们面对的人，表面是人类的外表与这个人体形

式，实质上内在生命已经都不简单了。 

  大法度什么样的人哪？大法弟子又去挽救什么样的人哪？这一定都不是

简单的。我们在被迫害的这么严重的情况下，为什么要救度众生呢？为什么

在这么严酷的迫害中，我们还在想着别人哪？这是历史赋予你们的，因为这

些人哪，他们也代表着庞大的生命群体，那么这就不止是人，是宇宙众生对

你们的期盼，对大法今天在世上洪传这种形式的期盼。这是机缘。做为任何

一个生命，失去了这个机缘，那他可能就永远的失去了。 

  看似三界很小，看似人类社会和高级生命来比太渺小，可是这里却成为

了正法的焦点。为什么在这儿传法，我过去跟大家讲过。那么在这里传法，

周围的环境、来这里的众生与你们面对的一切，能是简单的吗？绝对都不是

简单的，但是表现起来和常人社会、历史上的人类的状态没有区别。人还是

人，绝对不会神起来。从古到今就是造就着这样的形式，造就了现在人的这

种人的行为，包括人的思想啊、状态啊、生活方式啊，就是这样的。就是在
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这样的环境中传法、度人、挽救众生。尽管其中有许多因素是强加给我与大

法弟子的，是旧的宇宙的因素干的，但是混在其中你们很难分的清。我们不

承认旧的一切安排，我们就走自己的路。为了能够不出问题，做为大法弟子

来讲，过去我经常告诉大家要多学法、保持正念，在这样的情况下你们就能

走正自己的路，就能做好大法弟子要做的事情。不管怎么忙哪，大家还是要

学法，一定要学法。 

  以后的路、这个形势可能变化会越来越快。但是过去讲法中我已经对大

家谈过这个问题了：不管社会的形势出现反的形势还是正的形势，也就是

说，不管出现坏的形势、好的形势，对我们大法弟子来讲都是考验，不能乐

观。形势真的变好了，对你的考验那就是又一种形式，也不能乐观。一定要

保持正念的去做大法弟子该做的事情。 

  我就讲这么多吧。大法弟子目前做大法的事，有的身兼好多事情。家里

的事情，大法的事情，工作中的事情，还有社会中的事情，使大家都比较紧

张。这个我也知道。不管怎么样呢，大家能够想到大法事情最重要，关键时

想到自己是个大法弟子、要把事情做好，从这一点上看真的是了不起。不管

怎么样吧，师父都看在心里了。可是历史不管经过了多长时间，三界造了多

长时间，来这里的众生来了多少，都在盼望着在历史漫长岁月中的这一刻。

这一瞬间，值千金，值万金。走好这一段路，那就是最了不起的。所以呢，

在这一段时间，尽管大家时间紧、很累、休息时间少，但是很多学员都能够

做好，师父看到了觉的很欣慰，为此吧，我谢谢大家。（长时间热烈鼓掌） 

  有很多人说我们参与政治；有一些学法不精的学员也糊涂，说“九评”

这不是参与政治了吗？人类社会都是为大法而存在，历史是安排的。大家知

道，其实古代圣人哪，那些个正觉的大觉者，也可以参照参照。老子讲的五

千言最浅的表面的东西可都是怎么样当王呀、治国啊，用人的认识那不是政

治吗？但是，它不是政治。当然啊，还有许多，都可以从历史中看一看。大

家想到过没有，中共恶党搞的是邪教的政教合一，从而把全中国人都拖入了

政治；我们叫人脱离、认清中共恶党，不是叫人脱离政治吗？（鼓掌）其实

呢，我们根本目地也不是打倒你中共恶党，我也不是和你斗，你也不配！

（鼓掌）走在神路上的人怎么能跟人斗呢。即使中共恶党是邪灵恶鬼，它也

不配。正法就是正法，大法弟子救度众生中就是要解体障碍世人得度的一切

邪恶。 

  我们是为了挽救众生、救度当今的世人才叫人认清中共恶党是什么东西

的。当然了，中共无论怎么掩盖其流氓恶党的邪恶嘴脸，当世人认识到你的
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时候就会知道你是邪恶的，就不会再协同你，从而退出你，你也就不存在

了；但是这不是我们要做的，我们目地是救度众生。很多事情哪，在世间

上、在这个迷中就是不容易分清，那就看人怎么样去认识。 

  当然做为大法弟子，特别这个很多学法比较扎实的学员，都能够明白这

一点。大家在讲清真象中，在这方面举了很多例子，说的也更清楚。所以

哪，我们所走的路没有走错，只是怎么样走的更好。我就讲这么多吧，谢谢

大家。（长时间热烈鼓掌） 

  师父还是在听你们、看你们的好消息。（热烈鼓掌） 


